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Mausoleum of Sidi El Hajj Abdel Karim - Memory of City Saida Alegria-
Mausolée de Sidi EI Hajj Abdel Karim - Mémoire de la ville Saida Alegria
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Abstract :
The present articl represents a reading about the customs and rituals associated to the mausoleum
of Sidi Haj Abdul Karim, a key station in the theological, civilizational, cultural, psychological,
sociological and economic history of Saida "the Algerian City". This mausoleum, in fact, holds a
special place within the community and it is always present in the popular and family memories of
the people of Karrama, in particular and the people of Saida in general, and this is clearly reflected
in the geographical area that has always been declared to belong to "the guardian” who protects the
people from any form of abuse be it physical, human, natural, climatic or charming, which may
affect a member of its community.
Keywords: mausoleum, rituals, Wali, tribe, practices.
Résumé:
Cet article constitue une lecture des rituels associés au mausolée de Sidi Hajj Abdel Karim, qui est
une étape majeure dans la mémoire historique, idéologique, culturelle, psychologique, sociale,
anthropologique et économique. Pour les habitants d'une ville Saida, «la ville algérienne»,
demande instamment a ce mausolée d'avoir une place particuliére dans le centre communautaire. |1
est toujours présent dans la mémoire populaire et la mémoire familiale des habitants de Kararma en
particulier et des gens Saida en général, et cela est évident dans la géographie de la région qui a
toujours déclaré et jamais affiliée au tuteur, Toute agression climatique et magique mauvaise ou
physique, humaine ou naturelle peut affecter I'un de ses membres, car il occupe une position

distinguée et son mausolée recoit des soins particuliers.
Mots clés: mausolée, rituel, Wali, tribu, pratiques.
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